

POLICÍA NACIONAL. SANTIAGO CARRASCO Y NICOLÁS MECA

Toman posesión dos comisarios que prestarán sus servicios en Granada

Andalucía registra 52,1 delitos por cada 1.000 habitantes, de los que el 61% se cometen en Málaga ■ La provincia se sitúa en puestos intermedios en los índices de delincuencia



Los seis nuevos comisarios, en primer término, tras su toma de posesión. MIGUEL ÁNGEL MOLINA

AGENCIAS. Granada

► Andalucía registra una tasa de criminalidad de 52,1 delitos por cada 1.000 habitantes, de los que el 61% se cometen en la provincia de Málaga. Así lo señaló ayer en su intervención el delegado del Gobierno en Andalucía, Juan José López Garzón, en la toma de posesión de su cargo de seis nuevos comisarios que prestarán servicio en Andalucía Oriental. En lo que respecta a Granada, la provincia se sitúa en posiciones intermedias, junto a Córdoba.

A Málaga, donde el 84% de los delitos que se cometen en la provincia se concentran en su capital, Marbella, Fuengirola y Estepona, le sigue en tasa de criminalidad la provincia de Sevilla, mientras que

Jaén es la que menor índice registra.

Entre los comisarios del Cuerpo Nacional de Policía que juraron o prometieron su cargo se encuentran Santiago Carrasco Martín, que ocupará la Jefatura de la Brigada de Policía Judicial, y Nicolás Meca Rodríguez, que se encargará de la de Seguridad Ciudadana. Carrasco tiene ya experiencia en ese área y en inteligencia criminal, en tanto que Meca ha trabajado en San Sebastián o Madrid, y ha pertenecido al servicio de protección de la Casa Real. Ha sido previamente comisario de la localidad de Vélez-Málaga.

López Garzón pidió además a los comisarios que han tomado posesión que afronten su nuevo cargo con el compromiso de servicio

público a los ciudadanos, en un momento en el que la Policía tiene una "muy buena imagen" entre la ciudadanía y está "más y mejor aceptada que nunca". Precisamente, de cara al año que comienza apostó por mejorar la imagen del Cuerpo, por mantener o reducir los niveles de delincuencia y por aumentar la eficacia policial.

Por su parte, el jefe superior de Policía de Andalucía Oriental, Pedro Luis Mérida, subrayó que con los seis mandos la región policía de Andalucía Oriental ha sido la más agraciada de los 30 nuevos nombramientos del Ministerio del Interior. Además destacó la trayectoria profesional de los nuevos comisarios y agradeció la labor desarrollada por quienes les han precedido en sus cargos. ■

MEDIO AMBIENTE. HALLADO EN COSTA AGUILERA ALTA



Buitre rescatado en Costa Aguilera Alta. L. O.

El Seprona rescata a un buitre leonado desnutrido en la Costa

► El Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil (Seprona) de Motril ha rescatado a un buitre leonado, que presentaba síntomas de desnutrición y deshidratación, en el paraje conocido como Costa Aguilera-Alta de la localidad costera de Salobreña. Sobre las 11.00 horas del martes varios vecinos de dicha localidad alertaron a la Guardia Civil de la aparición del animal, que debido a su estado de salud carecía de la fuerza necesaria para levantar el vuelo y continuar su ruta migratoria, indicó el Instituto Armado.

Los agentes del Seprona inmovilizaron y metieron al buitre en una jaula, tras lo cual lo trasladaron al acuartelamiento de Mo-

tril, donde le proporcionaron alimento y agua y se pusieron en contacto con el Centro de Recuperación de Especies Amenazadas de la Junta (CREA) en Granada a la espera de que se encargue de él y lo reintroduzca en su medio natural. Por otra parte, esa misma patrulla sorprendió el lunes pasado a un vecino de Rota (Cádiz) capturando anémonas en las inmediaciones del parque acuático de Almuñécar ayudándose de un equipo autónomo.

Los agentes interpusieron una denuncia contra esta persona, que además carecía de licencia para la pesca de anémonas y que, en el momento en que fue identificado, había capturado ya unos 20 kilos de este animal. ■ EFE. Granada

GALARDONES. OBTENDRÁN 3.000 EUROS

Cinco proyectos, premiados por la Fundación Caja Rural

► El jurado del Primer Premio a la Innovación para la Conservación Agrícola y Medioambiental (Premio Medio ambiente), de la Fundación Caja Rural de Granada ha seleccionado los cinco trabajos finalistas de esta primera edición que obtendrán 3.000 euros cada uno para su puesta en marcha.

En concreto, ha resultado premiado el proyecto 'Recuperación de variedades locales en el Valle de Lecrín', presentado por Silvia La-

rrañeta; 'Bonterra ibérica. Proyecto para un desarrollo sostenible', de Valentín Juan Contreras; 'Campaña de salvamento de nidos de aguilucho cenizo', de Estación de Anillamiento de Sierra Nevada; 'Reutilización de aguas subterráneas contaminadas con oxigenantes de gasolinas', de Clementina Pozo, y 'Promoción e implementación de huerto ecológico demostrativo', presentado por Asociación Biocastrol. ■ L. O. Granada

INVESTIGACIÓN. EL PROFESOR DE LA UGR FRANCISCO TORRES LIDERA EL ESTUDIO EN ESPAÑA

Un test médico permite averiguar la posibilidad de padecer una depresión

► Un test desarrollado por científicos de seis países europeos, entre ellos España, permitirá a los médicos de familia averiguar qué probabilidades tiene un paciente de sufrir una depresión y cuál será su duración aproximada.

La herramienta médica, denominada Predict, ha sido veri-

ficada en más de 9.000 personas que acudieron a su médico de cabecera en Reino Unido, España, Portugal, Países Bajos, Eslovenia, Estonia y Chile y consiste en una batería de preguntas que se pueden responder de forma presencial o por internet.

Para desarrollar la aplicación, los científicos reclutaron a 1.100

enfermos en cada país de entre 18 y 75 años en centros de salud urbanos y rurales, y se han podido identificar once factores que predicen la depresión.

El profesor de la Universidad de Granada Francisco Torres, que lidera el proyecto en España, informó ayer de que, tras el desarrollo de la aplicación, el obje-

tivo es difundirla entre los médicos de familia de los países participantes en el proyecto para que la incorporen a su práctica clínica de rutina.

Torres subrayó en un comunicado la "importancia" de que se generalice su uso en los centros de salud al ser la depresión "la enfermedad más importante de todas las patologías humanas, por su frecuencia y por su poder de discapacitación".

Según la OMS y el Banco Mundial, la depresión representa el 16% de toda la carga de enfer-

medad en el mundo y se calcula que ocupará el segundo puesto tras la enfermedad cardiovascular como causa global de invalidez en 2020.

El proyecto de investigación Predict ha sido liderado por el profesor Michael King, del University College of London, ha contado con un presupuesto de más de dos millones de euros y sus resultados se han publicado en revistas científicas como BMC Public Health, Brit Journal of Psychiatry y Archives of General Psychiatry. ■ EFE. Granada